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Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur un enjeu de santé pour
les patients touchés par un BPCO avec une insuffisance respiratoire et une évolution emphysémateuse. La meilleure
intervention se fait par voie fibroscopique. Cette pratique devait être validée comme mode d'intervention en France
en 2016. À ce jour, aucune décision n'est intervenue. Alors que les chirurgiens français ont toutes les capacités pour
le faire avec toutes les garanties requises, les patients doivent se financer une telle intervention dans les pays qui la
pratiquent. Certains n'ont pas les moyens financiers, alors que leur santé est mise en danger du fait de la dégradation
de leur état. Aussi il lui demande si ce mode d'intervention peut être validé prochainement par les autorités
médicales pour répondre à un enjeu de santé publique.
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